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DELIBERAZIONE  N° 120   DEL 10/08/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  04/08/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 10 del mese di Agosto alle ore 9.53 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 737094   del  29/07/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/08/2020 11:34:05 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 12/08/2020 08:32:45 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/08/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta,  Tarantino, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 04/08/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 
AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 04/08/2020 

L’anno 2020, il giorno quattro del mese di Agosto, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 737094 del 29/07/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Presidente Antonino Santangelo.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,32, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Santangelo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 

10  Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Gulemi, Quartararo e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura delle richieste inviate dai Consiglieri per il successivo inoltro alle aziende 

competenti: 

• “Richiesta urgente posizionamento cassonetto RSU, in aggiunta a quello 

esistente, in Via Oreto n.° 343” a firma del Consigliere Quartararo; 
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• “Richiesta diserbo in Via Santa Maria di Gesù n.° 9”, a firma del 

Consigliere Ilardi;  

• “Richiesta diserbo in via Emily Balch”, a firma del Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta ripristino strisce pedonali in Viale Regione Siciliana, davanti 

alla clinica veterinaria”, a firma del Consigliere Ilardi. 

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo alla seduta 

precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 28/07/2020, approvato alle 

ore 9,50, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 10 ; Votanti: 10; 

Voti Favorevoli:10. 

Alle ore 9,51 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano presenti 9 

Consiglieri.  

      Il Segretario                 Il Presidente 

Maria Concetta Calderone            Antonino Santangelo 

 

 

Presiede la seduta, il  Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Consigliere Gulemi viene sostituito nella funzione di scrutatore dal Consigliere 

Adelfio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che in riferimento alla 

presenza dei rifiuti ingombranti in Via Brasca, dichiara che, a distanza di un giorno 

dalla bonifica effettuata dalla RAP, nella via in questione sono presenti nuovamente i 

rifiuti ingombranti; pertanto chiede di invitare il Presidente Norata, per discutere se 

sia possibile accogliere la propria mozione con cui si chiede l’installazione delle 

telecamere o di foto trappole. 

Il Presidente risponde che è nelle prerogative del Consiglio confrontarsi con il 

Presidente Norata, anche alla luce delle notizie apparse sul giornale. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Tarantino, che evidenzia che i problemi 

da discutere con la RAP sono tanti, tra cui il diserbo, poiché i marciapiedi sono resi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/08/2020 11:02:09 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 11/08/2020 07:55:15 CEST

Signature Not Verified
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impraticabili a causa del verde anomalo: ben vengano questi inviti, in modo da avere 

un confronto diretto e insieme proporre possibili soluzioni alle criticità presenti nel 

territorio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che informa il Consiglio che la 

Re.Se.T. sta effettuando il diserbo davanti alla scuola di Borgo Ulivia, in Viale 

Regione Siciliana e sul Ponte Bonagia. L’attività di diserbo va a rilento, forse per 

mancanza di personale o perché si è nel periodo delle ferie. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che il suo 

intervento era rivolto al diserbo dei marciapiedi, resi intransitabili da una folta 

vegetazione di verde anomalo: basti vedere il marciapiede di Via Guido Rossa. 

Il Presidente afferma che sicuramente gli  interventi di diserbo vanno a rilento e 

che le motivazioni possono essere tante; pertanto, occorre il confronto con la RAP, 

per capire. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che evidenzia che, ogni 

giorno, si  discute sempre delle stesse problematiche ma occorre affrontare i problemi 

alla radice. La situazione di Via Brasca non è la sola: anche in Via Campisi oggi si 

bonifica e l’indomani tutto è come prima e tutta la città è sommersa dai rifiuti 

ingombranti. La Consigliera Rappa, più volte, ha richiesto la bonifica di alcuni siti 

presi di mira, ed egli stesso, passando casualmente nell’area di Via Oreto –

Policlinico, in particolare in Via Mortillaro, vicino Via Oreto, ovvero l’arteria 

principale della città, ha verificato che  il marciapiede è completamente impraticabile 

ed è una discarica a cielo aperto. Non si vede più l’accanimento sanzionatorio da 

parte dell’amministrazione; occorre bonificare i siti e per due ore farli presidiare dai 

Vigili Urbani o installare le telecamere, per cercare di contrastare il fenomeno dei 

rifiuti ingombranti; in considerazione di quanto affermato dagli organi di stampa, 

ovvero che la RAP si farebbe carico delle installazioni delle telecamere, sarebbe 

opportuno confrontarsi con il Presidente Norata. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che precisa che la bonifica dei 

siti presi di mira è stata fatta congiuntamente da lui e dalla Consigliera Rappa, ma 
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bisogna dire che ormai tutto il quartiere è martoriato da tanti problemi, quali, ad 

esempio, buche, marciapiedi divelti, manto stradale dissestato: il quartiere vive il 

declino totale. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si scusa con il collega 

Prester perché è vero che le richieste per la bonifica dei siti presi di mira erano 

congiunte con la Consigliera Rappa. Vuole soffermarsi però su un’altra problematica, 

cioè quella degli immobili ERP, per cui i cittadini hanno presentato, circa un anno e 

mezzo fa, la richiesta di sanatoria presso gli uffici comunali dell’emergenza abitativa 

del Comune di Palermo: ad oggi, non è arrivata alcuna risposta, anche perché, con 

l’emergenza “Covid-19”, è stato impossibile raggiungere tale ufficio o poterlo 

contattare; a tal proposito chiede di invitare l’Assessore Mattina, per capire come 

l’amministrazione voglia risolvere tale problema. 

Il Presidente conferma che, fino ad oggi, non c’è stato nessun riscontro da parte 

dell’amministrazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che condivide quanto 

dichiarato dal collega Quartararo riguardo alla presenza dei rifiuti ingombranti in 

città; ricorda poi al Presidente di invitare il Presidente dell’AMAT per la 

soppressione della fermata in Via Valenza e per la pensilina del Piazzale Oreto. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente alle ore 10,10 chiude la seduta. 

        Il Segretario                 Il Presidente 

Maria Concetta Calderone        Andrea Gulemi 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/08/2020 11:02:11 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 12/08/2020 08:31:29 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 10/08/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 04/08/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 120 DEL 10/08/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 12/08/2020 al 

22/08/2020. 

Id. pubblicazione 10052/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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